

Tanggal Hari ini :  
Jenis Kelamin :  
Punya Pacar : Ya / Tidak (Lingkari salah satu)

### **PETUNJUK PENGISIAN**

1. Bacalah pernyataan-pernyataan pada lembar berikut, kemudian jawablah dengan sungguh-sungguh sesuai dengan keadaan yang sebenarnya.
2. Jawablah semua nomor dan usahakan jangan ada yang terlewati.
3. Tidak ada jawaban yang dianggap salah, semua jawaban adalah benar jika diisi dengan jujur sesuai dengan keadaan saat ini.
4. Pilih salah satu dari empat jawaban yang ada dan yang paling sesuai dengan memberi tanda “silang” (X).

**SS** : Sangat Sesuai dengan pernyataan yang ada.

**S** : Sesuai dengan pernyataan yang ada.

**TS** : Tidak Sesuai dengan pernyataan yang ada.

**STS** : Sangat Tidak Sesuai dengan pernyataan yang ada.

5. Periksa kembali semua pernyataan tersebut dan pastikan telah diberi tanda (X) semua.
6. Jika Anda merasa bahwa jawaban yang Anda berikan salah dan Anda ingin mengganti dengan jawaban yang lain, maka Anda dapat langsung mencoret dengan memberikan tanda dua garis horisontal (=) pada pilihan jawaban yang salah dan memberikan tanda silang (X) pada pilihan Anda yang benar atau yang baru. Contoh :

SS ~~S~~ TS STS  
SS ~~S~~ TS ~~STS~~

Hal ini berarti Anda telah mengganti dari jawaban “S” (Sesuai) menjadi “STS” (Sangat Tidak Sesuai).

**#### Selamat Mengerjakan ####**

### SKALA 1

NO	PERNYATAAN	Pilihan Jawaban			
		SS	S	TS	STS
1	Saya akan mencubit pacar jika tidak mau menuruti perintah saya.	SS	S	TS	STS
2	Saya tidak akan memukul pacar saya meskipun ia melakukan kesalahan kepada saya.	SS	S	TS	STS
3	Ketika sedang kesal, saya akan memarahi pacar untuk melampiaskan kekesalan saya.	SS	S	TS	STS
4	Saya akan menghindari penggunaan kata-kata yang kasar dalam menyelesaikan masalah dengan pacar.	SS	S	TS	STS
5	Ketika gairah seksual saya meningkat, saya akan memaksa pacar untuk melakukan hubungan seks.	SS	S	TS	STS
6	Saya akan menghindari kekerasan fisik meskipun sedang bertengkar dengan pacar.	SS	S	TS	STS
7	Jika pacar saya susah diatur, saya akan membentakinya.	SS	S	TS	STS
8	Meskipun sedang capek, ketika pacar saya membutuhkan bantuan, saya akan membantunya.	SS	S	TS	STS
9	Saya akan memukul pacar jika menentang pendapat saya.	SS	S	TS	STS
10	Saya akan menahan diri dan tidak akan berlaku kasar kepada pacar saya.	SS	S	TS	STS
11	Meskipun saya sudah punya pacar, jika ada cewek cantik mengajak berselingkuh saya akan meladeninya.	SS	S	TS	STS
12	Saya akan menahan diri untuk tidak mengkritik secara tajam ketika pacar melakukan kesalahan.	SS	S	TS	STS
13	Saat bertengkar dengan pacar, saya akan menggunakan kekerasan fisik agar dia mau mengalah.	SS	S	TS	STS
14	Saya tidak akan memaksa pacar jika ia tidak mau diajak berciuman.	SS	S	TS	STS
15	Saya akan mengingkari janji saya kepada pacar saat saya sedang marah kepadanya.	SS	S	TS	STS
16	Saya tidak akan membentak pacar meskipun ia melakukan hal yang menyinggung perasaan saya.	SS	S	TS	STS
17	Saya akan menampar pacar jika kurang ajar terhadap saya.	SS	S	TS	STS
18	Dalam berpacaran, saya tidak akan menampar pacar meskipun sedang marah terhadapnya.	SS	S	TS	STS
19	Saya akan mengancam pacar jika ia tidak mau menuruti perintah saya.	SS	S	TS	STS
20	Saya tetap memegang janji setia kepada pacar saya	SS	S	TS	STS

	untuk tidak berselingkuh meskipun ada cewek cantik mengajak saya berkencan.				
<b>21</b>	Saat pacar membangkang, saya akan menarik rambutnya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>BUKA HALAMAN BERIKUTNYA</b>					
<b>NO</b>	<b>PERNYATAAN</b>	<b>Pilihan Jawaban</b>			
<b>22</b>	Saya akan menyayangi pacar saya dan tidak akan menyakitinya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>23</b>	Jika pacar melakukan sesuatu yang tidak saya sukai, saya akan dengan mudah mengeluarkan kata-kata hinaan.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>24</b>	Saya akan memberi perhatian kepada pacar dan tidak akan melantarkannya meskipun saya sedang jengkel kepadanya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>25</b>	Saya akan mendorong pacar hingga terjatuh jika ia melawan saya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>26</b>	Meskipun marah kepada pacar, saya tidak akan menyakitinya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>27</b>	Saya akan memaksa pacar untuk memenuhi kebutuhan saya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>28</b>	Ketika saya tidak bisa menepati janji kepada pacar, saya akan memberi tahu dia dan tidak akan membiarkan dia menunggu terus.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>29</b>	Saya tak akan segan melakukan kekerasan terhadap pacar saya untuk menegaskan superioritas saya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>30</b>	Saya akan bangga sebagai laki-laki jika tidak menggunakan kekerasan fisik kepada pacar.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>31</b>	Ketika pacar terlibat masalah, saya enggan untuk membantu / terlibat.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>32</b>	Meskipun pacar berasalah, saya tidak akan memakinya.	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
<b>BUKA HALAMAN BERIKUTNYA</b>					

## SKALA 2

NO	PERNYATAAN	Pilihan Jawaban			
		SS	S	TS	STS
1	Saya berpendapat bahwa perempuan tidak harus mengalah pada laki-laki.	SS	S	TS	STS
2	Perempuan lebih lemah dibandingkan laki-laki ketika menghadapi sebuah masalah.	SS	S	TS	STS
3	Saya mendukung perempuan yang bekerja mencari nafkah.	SS	S	TS	STS
4	Saya merasa tidak nyaman bekerja dalam suatu kelompok yang dipimpin oleh perempuan.	SS	S	TS	STS
5	Menurut saya derajat antara laki-laki dan perempuan adalah sama.	SS	S	TS	STS
6	Menurut saya perempuan adalah orang ke-dua dalam rumah tangga.	SS	S	TS	STS
7	Saya menghargai perempuan yang ingin berprestasi.	SS	S	TS	STS
8	Saat menikah nanti, saya ingin istri saya menjadi ibu rumah tangga saja.	SS	S	TS	STS
9	Jika teman perempuan mengalami masalah dengan orang lain, saya siap melindunginya.	SS	S	TS	STS
10	Meskipun sudah larut malam, saya enggan mengantar saudara perempuan keluar rumah.	SS	S	TS	STS
11	Dalam tugas kelompok, saya membagi tugas secara adil tanpa melihat jenis kelamin.	SS	S	TS	STS
12	Bagi saya meskipun istri bekerja, tetap saja ia harus melayani suami.	SS	S	TS	STS
13	Perempuan memiliki hak yang sama dengan laki-laki.	SS	S	TS	STS
14	Sudah seleyaknya kalau perempuan harus selalu melayani suami / laki-laki.	SS	S	TS	STS
15	Laki-laki juga harus menghargai pemimpin yang berjenis kelamin perempuan.	SS	S	TS	STS
16	Jika saya menjadi suami, saya tidak suka jika istri saya memiliki tingkat pendidikan yang lebih tinggi.	SS	S	TS	STS
17	Menurut saya status pekerjaan istri boleh lebih tinggi dari suaminya.	SS	S	TS	STS
18	Menurut saya pemimpin rumah tangga adalah laki-laki, dan perempuan harus tunduk kepada suaminya.	SS	S	TS	STS
19	Perempuan juga memiliki kebebasan berpendapat.	SS	S	TS	STS
20	Istri tidak boleh menentang pendapat suami.	SS	S	TS	STS
21	Dalam situasi berbahaya, saya mengutamakan keselamatan perempuan.	SS	S	TS	STS

22	Saya enggan membela perempuan yang sedang dicaci maki oleh teman laki-lakinya.	SS	S	TS	STS
23	Urusan rumah tangga adalah tanggungjawab bersama antara suami dan istri.	SS	S	TS	STS
<b>BUKA HALAMAN BERIKUTNYA</b>					
<b>NO</b>	<b>PERNYATAAN</b>	<b>Pilihan Jawaban</b>			
24	Ketika kelak menjadi suami, meskipun sedang tidak bekerja tetap saya enggan mengerjakan pekerjaan rumah tangga.	SS	S	TS	STS
25	Menurut saya perempuan juga berperan besar dalam prestasi kerja suaminya.	SS	S	TS	STS
26	Menurut saya perempuan kurang terampil bekerja mencari uang dibandingkan dengan laki-laki.	SS	S	TS	STS
27	Bagi saya seorang suami juga perlu ambil bagian dalam pendidikan anak-anaknya.	SS	S	TS	STS
28	Menurut saya perempuan kalau sudah menikah lebih baik mejadi ibu rumah tangga saja.	SS	S	TS	STS
29	Menurut saya dalam sebuah perkawinan, peran suami dan istri adalah sejajar atau mitra kerja.	SS	S	TS	STS
30	Sebagai laki-laki, saya enggan bersaing dengan perempuan karena hanya akan merendahkan diri saya.	SS	S	TS	STS
31	Saya mendukung perempuan yang kelak tidak ingin tergantung pada suaminya.	SS	S	TS	STS
32	Saya suka dengan perempuan yang patuh pada suaminya.	SS	S	TS	STS
33	Saya menjaga teman perempuan saat berada di kerumunan massa.	SS	S	TS	STS
34	Saya tidak peduli meskipun ada teman perempuan yang dilecehkan oleh laki-laki lain.	SS	S	TS	STS
35	Jika memang diperlukan, bisa saja suami juga mengerjakan tugas rumah tangga.	SS	S	TS	STS
36	Menurut saya pekerjaan rumah tangga adalah mutlak tugas istri sehingga suami tidak wajib membantunya.	SS	S	TS	STS
<b>THANK YOU</b>					